
 

D1 de district-Hyères FC3 
Beghdad Bousalem : « L’équipe progresse » 

 
Le coach de l’équipe 3 du Hyères FC savoure l’exploit 
réussi en D1 de district contre l’AS Estérel jusque-là 
invaincue (3-1). Le collectif monte en puissance et 
commence à saisir les réalités de la D1 de district. 
Prometteur. 

 
Est-ce un match référence face à l’AS Estérel (3-1) ? 
Je ne peux pas dire oui car je n’oublie pas que nous avons 
parfois énormément souffert face à une belle équipe de l’AS 

Estérel qui n’avait pas connu la défaite depuis le début de 
saison. En revanche, nous avons fait preuve de maturité en 
étant efficaces dans chaque surface de réparation. Avec 7 
frappes pour 3 buts nous avons été réalistes et aussi solides 
dans la tempête.  
 
Est-ce le signe que l’équipe progresse ? 
Oui car notre groupe est volontairement très jeune et en 
élite départementale il faut aussi un peu d’expérience pour 
gérer les moments compliqués. Cela ne s’achète pas, il faut 
un vécu collectif. C’est dans ce domaine que mon équipe 
monte en puissance. Nous sommes là où nous voulions être 
au classement. 
 
La clé de la réussite ? 
Franchement c’est l’osmose qu’il y a dans le groupe senior 
élargi. La réserve en R2 est leader tout comme les U20 et 
ce n’est pas un hasard. Nous travaillons tous main dans la 
main et chaque dimanche les joueurs n’ont pas d’états 
d’âme, ils mouillent le maillot. C'est ce qui explique la 
réussite actuelle. Il faut que ça dure tout simplement pour 
atteindre les objectifs. 
 

A.D.   


